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（出席者）　岩瀬、篠崎、尾坂、伊澤、土方、三浦、　 日　時 平成24年8月21日　16：30　ヨリ　

杉本、小林、柳田、大川、亀田、古田、三川、木戸、柴崎 場　所 ザ・ホテルベルグランデ

議事　1

議事　2

議事　3

議事　4

議事　5

秋口には立ち上がるよう進めて行くことを了承してもらう。

以上で議事は終了し、篠崎副会長の閉会の挨拶で17時30分終了した。

そのあと、18時00分より　浦部校長、萩谷副校長を交え、暑気払いを兼ねた懇親会を行い、いろいろ学校

側との情報交換を行った。

ホームページを立ち上げることを前提に、小委員会で案を策定し、来年の評議員会で承認を得たら、

同窓会総会について

事務局より説明　総会案内の次第に書かれている時刻が間違っていた。

また、同窓会総会という名称を変えることになっているが、それには会則の改定も必要になるので、来年の

評議員会までにまとめておいて、そこで承認してもらうよう準備する。

公益財団法人東京三商会の現況報告

柴﨑三商会理事長より説明　奨学金の支給は予定通り全ての支給が終わった。

応募者が昨年よりだいぶ少なかったのはどうしたのか。

その他

大川理事よりホームページ立ち上げについて、たたき台の資料をもとに詳しい説明があった。

事務局より報告　会報発送については同期会他名簿の提出が多くあり、3,000部作成した会報の在庫が

100部程度になってしまったが、昨日住所不明で80通ほど戻ってきた。それにしても在庫が無い状態。

費用としては、印刷費が￥407,000-　送料が約￥180.000-　広告費収入が全部で￥210,000-程なので

予算￥600,000-のうち￥200,000-ほどあまる予定。

第20回東京校歌祭について

校歌祭委員長より報告　9月14日実行委員会があるが、予定通り進んでいる。今回は20回記念

と言うことで、記念誌やパンフレットにも志向を凝らすとのこと。参加の申し込みはまだ15名程度だが

ここにきて増えてきている。今年は間違いなく100名を超えると思う。

そこで、反省会の場所をそろそろ当らないといけないのだが、新橋の桜水産がいいと思う。

参加者には交通費として￥1,000-を支給するが、反省会に参加する人には反省会会費に充当する。
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議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

定刻になり、開会の挨拶を土方副会長にお願いし、続いて岩瀬会長の挨拶のあと、

会長が議長を務め議事を進めた。


